

## Was lange währt, wird endlich gut!

Am 27. Jan. 2023 hat der weit über die Landesgrenzen hinaus als BC bekannte Bernd Carstensen in Kronshagen seine langjährige Lebensgefährtin Anke geheiratet.

Bernd war von 1999 bis 2008 Landesvorsitzender des BDK LV SH und von 2004 bis 2013 einer der Bundespressesprecher des BDK.

Am 2. Febr. 2023 wurden dem frisch getrauten Ehepaar, im Rahmen eines Ehemaligentreffens, die Glückwünsche des BDK Landesvorstands SH übermittelt. Dabei wurde vom Büroleiter des BDK-Büros eine Flasche BDK Sekt und ein Blumenstrauß überreicht.



Bernd Carstensen & Anke Langbehn vor dem Standesamt in Kronshagen



Glückwünsche zur Hochzeit vom BDK Landesvorstand – überbracht durch Kalle Kühl